
Anfrage: Baustellenorganisation mit Unternehmen  
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,  
 
 
viele Bürgerinnen und Bürger sind mit bestimmten Baustellenplanungen innerhalb der 
Landeshauptstadt Magdeburg sehr unzufrieden. Auch Unternehmen fühlen sich nicht 
mitgenommen und sind zum Teil von Entscheidungen überraschend betroffen. Das Vertrauen 
in die Stadtverwaltung bei Planungen und Organisation im Bereich des 
Baustellenmanagements geht dadurch leider verloren. 
 
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 

1. Welche Formen und Formate zum regelmäßigen Austausch zwischen Unternehmen 
und der Stadt bzw. dem zuständigen Dezernat gibt es? 

2. Werden Unternehmen in Magdeburg bei Baustellenplanungen mit einbezogen? 

3. Haben die Unternehmer in Magdeburg eine Übersicht über geplante Baumaßnahmen 
der Stadt, damit sie ggf. die Abläufe im Unternehmen darauf einstellen können (z.B. 
Organisation der Lieferwege)? 

4. Können Unternehmer bei Sitzungen der Sperrkommission teilnehmen?  

5. Wie können Unternehmen Lösungsvorschläge bei Planungen von Baustellen 
einbringen?  

 

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist. 
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